

SEGUNDO INFORME DE RESULTADOS

Muy buenas tardes...

Coatepecanas y coatepecanos, ciudadanía en general, amantes y apasionados de esta tierra mágica, de su encanto y su gran potencial, de su sabor y significado, de su tradición y de la capacidad de nuestro municipio de ser pionero y vanguardista.

Me complace informarles que, durante estos dos años de gobierno, hemos caminado con orden, disciplina y austeridad, **para seguir haciendo realidad un Cambio con Orgullo**, para llevarlo más allá de una frase o un simple lema y convertirlo en una diaria misión, en un compromiso y en una digna transformación: que nos haga evolucionar, sin perder nuestra identidad y crecer, conservando nuestro corazón y no solo abrir caminos, sino engrandecer con obras y acciones a nuestro Coatepec.

Todo ello, teniendo muy claro que nuestro trabajo debe y tiene que ser un trabajo para el ciudadano de a pie, un

trabajo cercano a la población; para poder escuchar, conocer, pero, sobre todo, para entender y atender la situación de cada familia en cada rincón del municipio y que van desde las solicitudes ciudadanas y servicios más básicos, hasta las grandes obras que benefician e impactan a miles de personas.

Durante estos primeros veinticuatro meses, hemos mantenido una administración responsable y honesta en el uso de los recursos públicos, manteniendo a Coatepec sano en sus finanzas, sin la adquisición de más deuda y, sumando esta generosa y comprometida contribución hacendaria de las y los coatepecanos, lo que aunado a una muy exitosa labor de gestión, nos ha permitido este año que termina, construir más y mejores obras, ofrecer mayores servicios y fortalecer proyectos de mayor impacto y de largo aliento, para elevar la calidad de vida de las familias de Coatepec, principalmente de las zonas marginadas, sin dejar de lado la zona urbana, poniendo énfasis en el imprescindible tema ambiental y llevando al nivel que

merece en nuestro municipio el ángulo turístico y cultural.

De esta manera pongo a su consideración el esfuerzo de todo un equipo de profesionales, de mujeres y hombres que, con entrega, y desde cada una de sus direcciones han trabajado bajo una misma sintonía que impone la tradición unida al progreso, la historia de la mano de la vanguardia y la magia de esta tierra, que nace de la imaginación y se concreta en la realidad.

Comencemos pues este informe por la mejor inversión y la mayor herencia que podemos dejar: la educación.

EDUCACIÓN

Durante este segundo año de trabajo en Coatepec apostamos por un cambio con Orgullo por la lectura y así nos enfocamos en reforzarla con estudiantes, docentes, madres y padres de familia, logrando conformar la primera brigada municipal de las “MUJERES INSURGENTES” para lo cual agradezco el generoso apoyo de la maestra Julieta Jiménez, brigada

donde promovimos la lectura y nos sumamos como el primer ayuntamiento que da continuidad y reforzamiento escolar con jornadas de este tipo.

En este mismo orden de ideas, recibimos donación de libros por parte de la **FUNDACIÓN GAONA**, los cuales fueron entregados en centros escolares e igualmente, desarrollamos programas de animación de la lectura y promovimos la **FERIA DEL LIBRO EN EL PARQUE MIGUEL HIDALGO**, lugar en el que se dieron cita estudiantes y público en general, para participar en conferencias magistrales, lecturas animadas, cuenta cuentos, entre otras.

JUVENTUD Y DEPORTE

Educación que siempre va ligada a la actividad física, al deporte y la competencia en la formación de valores, por ese motivo, en la subdirección de juventud y deporte, trabajamos este año 2023 en aplicar políticas públicas que beneficiaron a los jóvenes de Coatepec, incrementando las capacidades humanas de la

juventud, previniendo y reduciendo los problemas de salud, las adicciones y todo tipo de violencia en los jóvenes del municipio.

De esta manera fomentamos eventos deportivos, apoyamos carreras, torneos, talleres y clases de diversos tipos, así como proyectos y laboratorios laborales; equipamos grupos de competencia y sembramos la semilla de la sustentabilidad en las nuevas generaciones, las cuáles también nos exigen un cambio constante y a las cuáles queremos legarles el orgullo de ser y pertenecer a un municipio como Coatepec.

DESARROLLO SOCIAL

El desarrollo social es clave en Coatepec y la transparencia también, por ello para asegurarnos de que las entregas de apoyos se realicen de manera adecuada en tiempo y forma, con apego a las normas, supervisamos de cerca la actuación de las distintas autoridades y entidades encargadas de realizar dicha operación.

Siempre cercanos a los más desprotegidos, pero también conscientes de los detonantes económicos de nuestra región, y con el propósito de apoyar a la micro y pequeña empresa, a través de la Dirección de Desarrollo Humano y Social, pusimos en marcha las capacitaciones y cursos para fomentar el autoempleo impartiendo cursos, entre ellos, el de manejo práctico de la cafecultura, con una asistencia de más de un centenar de personas, mismas que optaron por estas alternativas de emprendimiento para el fomento de la actividad local y la promoción de la economía circulante.

De igual manera, durante este 2023, dimos continuidad a los apoyos mediante subsidio en varios rubros, lo que fue posible gracias a la colaboración y trabajo en conjunto con la **CONGREGACIÓN MARIANA TRINITARIA A.C.**, uno de ellos fue: “Agua de calidad”, mediante el cual se entregaron cerca trescientos productos, logrando que doscientas familias de la región tuvieran un ahorro superior al medio millón de pesos

Apegados a las normas ambientales y convencidos de que nuestro entorno reclama compromiso y cuidado desde la esfera familiar, se dio continuidad a la entrega de “calentadores solares” beneficiando a más de veinte familias de la región y con la finalidad de seguir avanzando en el tema de vivienda digna, en zonas vulnerables garantizamos una infraestructura básica; entregando diversos apoyos en materiales para la construcción.

SALUD

En materia de salud, y siguiendo los ejes del plan municipal de desarrollo, movilidad y espacios públicos, además de comunidades resilientes, hemos promovido la atención primaria a la salud entre los habitantes del municipio, es así que, promoviendo la prevención, hemos desarrollado acciones como la implementación del programa “**PATIO SEGURO EN CASA**”, visitando cerca de cinco mil hogares, sensibilizando y generando conciencia sobre lo importante de los espacios y entornos saludables, lo anterior como una respuesta al

recrudescimiento de los contagios de dengue en toda la entidad.

A la par de este esfuerzo se continuo con los programas de detección oportuna de diabetes mellitus e hipertensión arterial implementando **FERIAS DE LA SALUD** en un trabajo coordinado con la **JURISDICCIÓN SANITARIA NÚMERO CINCO e IMSS BIENESTAR**, trabajo por el cual Coatepec fue orgullosamente seleccionado en este año, como la sede estatal para dar el banderazo de inicio de **LA JORNADA NACIONAL DE SALUD PÚBLICA**.

INSTITUTO DE LA MUJER

Y para continuar con la atención a grupos vulnerables, así como la atención a mujeres y niñas, gestionamos de manera gratuita la realización de estudios médicos oportunos.

Salud física en la mujer; que no se puede, ni se debe desligar de su integridad y el respeto estricto de sus derechos, por ello, coatepecanas, quiero reiterarles,

que para este Gobierno que encabezo, **la prioridad no es solo conmemorar el DÍA NARANJA** y hacerlo visible, nuestro verdadero y sustantivo compromiso está en garantizar una vida libre de violencia para cada una de ustedes y sus familias, para ello, el Instituto Municipal de la Mujer en nuestro municipio se fortalece y es más cercano, crea redes de acción, mismas que ofrecen sitios dignos, seguros y de recreación para las mujeres y sus familias.

Y para concluir el informe de la labor de este Instituto durante el año, dimos continuidad a la estrategia para impulsar el acceso de las mujeres a la educación básica y al empoderamiento, a la par que llevamos a cabo el **SEMINARIO DE EMPODERAMIENTO ECONÓMICO**, con el cual se beneficiaron veintinueve emprendedoras.

La familia en Coatepec es el inicio y el núcleo de cualquier transformación, por ello, a través del Sistema de Desarrollo Integral para la Familia y **gracias al empeño y entusiasmo de la Maestra Marcela Velásquez López, quien como Presidenta** de este organismo pone especial atención en los grupos más vulnerables y desprotegidos, estando cercanos desde áreas de trabajo como la psicología, trabajo social y el departamento médico, mismas que cada día incrementan su cobertura.

De igual forma asesoramos y damos seguimiento en temas de atenciones legales, realizamos diagnósticos de vulneración e incluso, bajo el principio del interés superior de la niña y el niño y con la Unidad Integral de Procuración, representamos casos e incluso se realizan visitas domiciliarias para verificar las condiciones de vida de las y los menores.

Lo he dicho siempre y hoy lo vuelvo reiterar: ¡la familia es el origen de los valores y las buenas prácticas ciudadanas! por lo cual gracias al respaldo de la Dirección del Registro Civil Estatal, este año impulsamos las bodas colectivas con la unión de 104 parejas y realizamos una jornada de certificación de actas gratuitas beneficiando a más de 100 personas de la comunidad de cinco palos, en este mismo orden de ideas, durante este segundo año hemos dado continuidad a los proyectos productivos, que benefician cada día a más familias, mismos que desarrollan destrezas, crean herramientas de trabajo, mejoran la economía y logran una respuesta de fondo a la vulnerabilidad, lo anterior aunado a otros apoyos directos para el desarrollo de la vivienda.

Apoyo, ayuda, respaldo que hemos podido brindar a quien más lo necesita, lo mismo desde el terreno de lo material que en términos de un apoyo funcional que transforma la calidad de vida de una persona. Y aquí es donde hago un paréntesis para agradecer puntualmente el apoyo de la Licenciada Rebeca Quintanar Barceló,

Directora General del DIF Estatal por su valioso respaldo en temas tan sensibles y estratégicos como el programa de alimentación escolar fría y caliente con un acumulado de más de sesenta escuelas beneficiadas y una cifra mayor a tres mil doscientas alumnas y alumnos que reciben desayunos escolares para incentivar su estancia y aprendizaje en la etapa de crecimiento que más lo necesitan. **¡Muchas gracias a DIF Estatal!**

SERVICIOS MUNICIPALES, MEDIO AMBIENTE

El servicio de limpia pública es esencial para mantener las condiciones higiénico sanitarias de la población, por tal motivo el proceso de recolección, traslado y disposición final de los residuos sólidos urbanos que se generan en nuestro municipio lo hemos reforzado con el trabajo constante de las cuadrillas de barrido de calles, espacios públicos y carreteras que comunican con los municipios aledaños.

En este sentido me da gusto informarles que se adquirieron dos unidades compactadoras nuevas, una de veinticinco y otra de dieciséis yardas, sumándose a las dos que adquirimos en 2022, con lo cual se ofrece un servicio constante para el manejo diario de un aproximado de setenta toneladas de residuos que se generan en Coatepec.

El monto de dichas unidades fue de aproximadamente cinco millones de pesos, mismo que fue autorizado por el cabildo que, conscientes de esta realidad, y de la importancia del tratamiento adecuado que debe hacerse de los residuos y de nuestra responsabilidad ambiental pudimos ejecutar **¡Gracias ediles!**

El medio ambiente incluye el bienestar animal, tema que hemos abordado con trabajo, constancia e inversión, y con la valiosa colaboración de la Jurisdicción Sanitaria número cinco. En el marco de la Semana del Medio Ambiente realizamos los eventos festival “KUAUTLAN 2023” y por primera ocasión se realizó la entrega del

Premio Municipal al Mérito Ambiental, mismo que fuera aprobado por el cabildo.

En este mismo orden de ideas, **el municipio obtuvo el Galardón de Oro**, por contribuir de manera adecuada a la protección del equilibrio ecológico en la zona centro del Estado.

Otro tema sensible que tiene que ver con los Servicios Municipales y con lo ambiental, es el **PANTEÓN MUNICIPAL**, el cual, durante años, había permanecido en un total abandono. Hoy hemos pintado y remozado su fachada y en su interior como en los alrededores, se realizan constantes recorridos de vigilancia, a la par de intensificar las campañas de limpieza y sanitización de dicho espacio público, lo anterior con la finalidad de evitar cualquier tipo de contagio por vector.

Hoy la ciudadanía puede sentirse segura en un sitio que es digno para visitar y recordar a nuestros queridos familiares con el orgullo y la dignidad que se merecen.

Para cerrar este importante rubro de la actividad municipal, hay que recordar que este orgullo que

ostentamos como Pueblo Mágico, va de la mano con los espacios naturales y urbanos que ofrece Coatepec, por lo cual la imagen urbana y el aspecto visual de la infraestructura es sin duda algo en lo que ponemos toda nuestra atención, por eso este año dimos inicio al programa de pintado y rescate de fachadas, puentes, pasos peatonales, guarniciones, banquetas, postes y bardas de esta cabecera municipal y de las localidades, así como el embellecimiento del parque Miguel Hidalgo, las Glorietas de entrada a Coatepec y salida hacia Xico.

SE ADQUIRIERON MÁS DE MIL CIENTO CUARENTA LITROS DE PINTURA, QUE SE DISTRIBUYERON Y TRABAJARON EN NUEVE MIL SEISCIENTOS METROS LINEALES, TANTO EN COATEPEC COMO EN LAS LOCALIDADES.

Iniciativa en la que, tan solo en nuestro querido Parque Miguel Hidalgo hemos sembrado siete mil plantas de ornato, que hoy embellecen y dignifican ese espacio público. **Así sembramos orgullo para cosechar dignidad, y plantamos orden y colorido para que en**

Coatepec siga floreciendo el prestigio de un municipio mágico no solo por bello, sino por su visión de sustentabilidad.

Y qué mejor tema podemos traer a colación en este Informe que dar a conocer a la ciudadanía, **el decreto que este año consolidó la cortadura como un área natural protegida para Coatepec.** Lo cual afianza una conquista y una herencia incalculable de oxígeno, de lluvia, de flora y de fauna para las presentes y las futuras generaciones de este mágico territorio.

Panorama amplio de decisiones y decretos, de cifras y de trayectos naturales que se comprenden mejor en su dimensión e importancia cuando las traducimos a historias de vida y cuando le ponemos nombres a los protagonistas de esta conquista natural para Coatepec

Agradezco muy especialmente a los protectores de nuestro bosque este trabajo que para ustedes, lo sé, es un proyecto de vida en toda la extensión de la palabra.

CMAS

Pensar, decidir y actuar en los temas del agua es fundamental para el desarrollo de todo municipio, y un Cambio con Orgullo sin duda pasa por el tema del vital líquido. Cambio de paradigma, cambio de relación y de valoración, cambio en el sentido en que la usamos, la apreciamos, cuidamos e invertimos para tener suficiencia y calidad hoy... y el día de mañana.

Es por ello que, en cumplimiento de las facultades y obligaciones que señala la vigente Ley Número veintiuno de Aguas del Estado de Veracruz y derivado de las recurrentes solicitudes por parte de los usuarios que se han presentado ante la comisión, en donde solicitan descuentos de pago en el servicio contratado de agua potable, drenaje y alcantarillado, y debido a que son usuarios que se encuentran en situaciones comprometidas o críticas en su salud o su economía, la comisión municipal propuso a consideración del órgano de gobierno llevar a cabo la implementación de un estudio socioeconómico a cada caso en donde se pueda valorar la situación de cada familia y de cada

usuario, para poder dar las facilidades en el servicio, teniendo como beneficiarios de esta acción a casi mil usuarios que en conjunto con sus familias han recibido esta ayuda.

El compromiso del personal operativo de CMAS es indiscutible, ya que ellos son los que hacen que se pueda tener un buen servicio en todo el municipio y en comunidades donde la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento es administradora. Sin importar las inclemencias del tiempo y en ocasiones las altas horas de la noche, todo por mantener a los usuarios abastecidos con agua de calidad.

Lo mismo en los temas de alcantarillado, donde la actividad es muy intensa y especializada por parte del personal. Gracias por su trabajo.

Reto de servicio que va de la mano de la tecnificación y la inversión en equipamiento, misma en la que también establecemos un orgulloso cambio.

De esta manera, y través del Ayuntamiento, CMAS agradece el apoyo por parte del gobierno federal que,

por medio de, la Comisión Nacional del Agua, ha participado en los programas PRODDER y PRODI, mismos que tienen como objetivo principal el apoyo a los organismos operadores para que estos creen acciones de mejoramiento de eficiencia y, de infraestructura de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas residuales en su municipio, así como hacer eficientes sus recursos.

Por otro lado, y no menos importante es informar que, se ha llevado a cabo por primera vez en la comisión el censo dos mil veintitrés, el cual tiene como objetivo principal conjuntar el número total de usuarios adheridos a este organismo autónomo, para poder brindarles el servicio adecuado a cada uno.

Imposible desligar el tema del agua del tema ambiental, sobre todo desde el orgullo de recordar que Coatepec es privilegiado por tener un bosque abundante, mismo que se encargan los usuarios de mantenerlo en óptimas condiciones al hacer su Pago de Servicios Ambientales, los cuales son transferidos mes con mes al fideicomiso,

para que puedan realizarse las actividades encomendadas por FIDECOAGUA, cuidar el agua es obligación de todas y todos.

Todos los usuarios se han visto beneficiados con la adquisición de un parque vehicular de once unidades que son utilizadas para ser más eficiente la atención al usuario.

Cuidar el agua está en nuestras manos, como en nuestras manos está el dejarles a nuestras futuras generaciones los valores para que la sigan preservando, por lo que a través del área de difusión y cultura del agua y el museo interactivo del agua, se ha impactado a más de cinco mil personas tanto de la cabecera municipal, comunidades y visitantes, en donde el objetivo principal es el de crear conciencia sobre el buen uso del líquido a través de charlas en las escuelas, visitas al museo, con la campaña permanente de recepción de residuos eléctricos y electrónicos, y que en el **DÍA MUNDIAL DEL AGUA** se reconoció la

habilidad de las niñas y los niños de Coatepec con el concurso: “Cuento con el agua”.

Para culminar este rubro fundamental de la actividad municipal, CMAS Coatepec dio inicio al cobro en línea, con lo que los usuarios podrán cubrir su servicio a cualquier hora del día y en cualquier lugar, de esta forma Coatepec moderniza sus instituciones para tener un gobierno al alcance de todas y todos.

TESORERÍA

La Tesorería es el área responsable de llevar el registro puntual y transparente de los ingresos y egresos que por diferentes ordenes llegan al Municipio y puedan desarrollarse todas las actividades encaminadas a atender la demanda de la ciudadanía.

Entrando en materia, el incremento en la eficiencia de la recaudación de ingresos municipales se obtuvo mediante la modernización de sistemas de recaudación local para el cobro del impuesto predial, mecanismos

que generaron confianza en la sociedad sobre el destino de los recursos captados.

Derivado del cumplimiento oportuno de los contribuyentes, se obtuvo una recaudación, por concepto de Ingresos Propios, superior a cincuenta y cuatro millones de pesos.

Durante los meses de enero, febrero y marzo del dos mil veintitrés se otorgaron descuentos sobre el Impuesto predial del 20% y 50%.

Durante noviembre y diciembre se llevó a cabo la condonación de multas hasta del 100% en pago predial, beneficiando con ello a casi mil familias.

Las finanzas siempre han sido un tema delicado en los ayuntamientos, y una de las grandes problemáticas que les impiden tener una libre administración de sus recursos, son los adeudos heredados por administraciones anteriores.

El municipio de Coatepec, no es la excepción, ya que al recibir la administración fuimos notificados de un crédito

fiscal pendiente con el Sistema de Administración Tributaria por aproximadamente cuarenta y cuatro millones de pesos, el cual hoy, gracias a las gestiones legales y administrativas que realizamos a lo largo de estos dos años, dicho adeudo fue cancelado ante el SAT, lo que permitirá que los recursos puedan administrarse en favor de la ciudadanía.

TRANSPARENCIA Y CONTRALORIA

En el Ayuntamiento de Coatepec podemos decir, con Orgullo, que somos conscientes de que el manejo de recursos públicos implica una gran responsabilidad y por ello, nos dispusimos a vigilar y transparentar cómo se aplicaron dichos recursos.

La información es un derecho y, para quien así lo desee, puede conocer cómo fueron distribuidos los recursos, y cómo se tomaron las decisiones para ejercerlos, por eso, **creamos el micrositio de información transparencia proactiva** con un fácil acceso desde la

sección de Gobierno Abierto de la página web del municipio.

Me enorgullece mencionar que gracias a nuestras buenas prácticas, pero sobre todo a la apertura y transparencia, así como a la puntual rendición de cuentas que hemos logrado en cada uno de los trámites y procesos de esta administración, en febrero de este año, **nuestro municipio, obtuvo la mención honorífica en el marco del concurso: “AYUNTAMIENTO TRANSPARENTE”** que organiza el Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, IVAI, en dicho concurso nos postulamos junto a otros municipios de nuestro Estado.

Continuando con la rendición de cuentas, les informo que la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Veracruz, implementó la Plataforma Digital Estatal que permite la consulta de información en materia de responsabilidades administrativas, la cual tiene interconexión con la Plataforma Digital Nacional

integrando datos estratégicos para la lucha contra la corrupción, la cual se encuentra funcionando en su totalidad con la información referente a los servidores que intervienen en procedimientos de contrataciones públicas.

Orgullosamente ante las auditorías realizadas por los entes fiscalizadores estatales y federales a las cuentas públicas, les informo que en Coatepec no se presentaron observaciones por presunto daño patrimonial, lo que demuestra que el manejo y aplicación de los recursos públicos se ha ejercido en cumplimiento a la normatividad aplicable, apegándonos siempre a los criterios de racionalidad, transparencia y rendición de cuentas.

TURISMO

Esta administración está comprometida con seguir fortaleciendo e incentivando la actividad turística de nuestro Pueblo Mágico; por eso con una visión de sustentabilidad a través de la promoción de los

atractivos turísticos y culturales, respetamos y conservamos el patrimonio natural y cultural de la zona.

Durante este periodo y gracias a la coordinación con la Secretaría de Turismo y Cultura del Estado a la cual agradecemos el impulso y el apoyo para Coatepec, gracias por sumarle magia y acrecentar su potencial turístico y cultural.

Así, acompañados de grandes aliados, hemos caminado este año la ruta del café,

Con actividades que contribuyen a fortalecer las capacidades técnicas, operativas y administrativas de los prestadores de servicios turísticos a fin de orientar y brindar un servicio de mejor calidad para los visitantes nacionales como extranjeros.

Y lo más importante y que es todo un reto, lo hicimos con alegría, con una sonrisa en los labios y, promoviendo encuentros que hacen de Coatepec un punto de reunión y celebración de la identidad

Así, en coordinación con Gobierno del Estado, llevamos a cabo a cabo el segundo **ENCUENTRO CULTURAL DEL ORGULLO VERACRUZANO**, dónde tuvimos la participación de más de veinte municipios del estado de Veracruz, evento que recibió a más de cien mil visitantes, y una derrama económica de casi seis millones de pesos.

Durante el año realizamos igualmente distintos festivales de danza folklórica como; la **NOVENA EDICIÓN DEL FESTIVAL FOLKLÓRICO INSPIRARTE INTERNACIONAL**, dentro de los cuales tuvimos intercambios culturales artísticos con distintos países como; Colombia, Perú, Bolivia, Ecuador, Chile, Canadá, entre otros.

Y en el marco del diecisiete aniversario de Coatepec como pueblo mágico, recibimos a ocho pueblos mágicos del estado y contamos con la presencia del secretario de Turismo Federal Lic. Miguel Torruco Márquez. Celebración que tuvo un alcance de más de cinco mil personas, derivando en una derrama

económica en los comercios locales cercana al millón de pesos.

Como parte de la reactivación al turismo, continuamos dignificando y promoviendo las festividades locales, por tal motivo la festividad de san jerónimo, efectuada en el mes de septiembre tuvo una nutrida asistencia lo que generó una derrama económica superior al millón de pesos.

No omito mencionar los exitosos eventos que se han llevado a cabo en coordinación con destacados grupos culturales coatepecanos tal es el caso de:

- El Jarochodromo, un evento en donde participaron más de mil bailarines, cuarenta y nueve grupos de danza y cincuenta músicos.
- El octavo encuentro internacional de arpa, en donde tuvimos la visita de distintos artistas internacionales, destacando la participación del Dr. Alberto de la Rosa, por su invaluable aportación en este festival.

- Las presentaciones de artistas coatepecanos, como principal objetivo el de impulsar los talentos con los que cuenta nuestro municipio.
- Y el festival de catrinas, evento que promueve una de las tradiciones más importantes del país, donde tuvimos la participación de escuelas, artistas y ciudadanía.

En este mes realizamos el **FESTIVAL ORGULLO NAVIDEÑO**, ya en su quinta edición, e instalamos para esparcimiento de la ciudadanía una pista de hielo, además de diversas presentaciones artísticas alusivas a la manera en que se vive la navidad en Veracruz.

Sumado a todo lo anterior, a lo largo del año dimos impulso a los productores y artesanos coatepecanos dentro de Pabellones Gastronómicos y artesanales, por medio del programa **“FORTALECIMIENTO A PRODUCTORES ARTESANOS”** y pusimos, muy en alto, nuestro interés por la habilidad manual y la imaginación con el **FESTIVAL DEL PAPALOTE “ARTE AL VUELO”** en donde se fomentó la convivencia

familiar y cultural alrededor de esta artesanía que pone nuestros ojos en el cielo y que queremos que se conserve.

Queremos que se conserve en la mirada del mundo la marca de Coatepec, como un municipio de estricta altura en todos los términos, por este motivo, este año estuvimos presentes y muy bien representados en grandes eventos turísticos como **CUMBRE TAJÍN, EXPO ARTESANAL Y EL COSTA ESMERALDA FEST.**

Lo mismo que en dos eventos de los más importantes en el marco de negocios y exposición turística: el **TIANGUIS DE PUEBLOS MÁGICOS** Llevado a Cabo en el Estado de Hidalgo y La Expo Turismo dos mil veintitrés en la ciudad de Veracruz. Eventos en los cuales se tuvo como resultado, posicionamiento del café y las orquídeas como productos ancla de Coatepec, así como los productos derivados de la caña de azúcar producidos en la localidad de Mahuixtlán.

Así, promoviendo y compartiendo nuestra magia, atendiendo más de cincuenta citas de negocios con empresas nacionales e internacionales, llevando a Coatepec por todo México y recibéndolos en nuestra casa.

Difundiendo, promoviendo y sabiendo que basta que nos prueben para que estén en nuestras redes...poniendo color a cada sendero y sacando lustre de nuestro gran potencial

Hemos puesto en la agenda del turismo a Coatepec con toda la magia que tiene y que puede dar.

SEGURIDAD

Y ahora, entramos a un tema trascendental no solo para actividades como el turismo, sino en lo fundamental para que se pueda dar la armonía y la convivencia en nuestra sociedad. Me refiero a la seguridad.

Seguridad que necesita tecnología, proximidad, equipamiento y modernidad, todo en una ecuación que este año nos ha llevado a reducir sensiblemente los

índices delictivos, hecho que no nos lleva a confiarnos, pero sí a seguir en este camino de inversión, capacitación y cercanía con estos orgullosos resultados.

Y es aquí donde quiero igualmente reconocer la labor de las mujeres policías que desde la seguridad generan una extensión de su transparencia, honestidad y confiabilidad a otras mujeres, mi más sentido reconocimiento para las integrantes de la Patrulla Rosa.

OBRAS

Cuando hablamos de un cambio con Orgullo, en muchas ocasiones nos referimos a una transformación profunda, misma que ha impactado, para bien, los procesos y los estándares de calidad, la personalidad, y la autoestima de este ayuntamiento así como la percepción que se tiene de nosotros, no obstante, el orgullo por el cambio en Coatepec tiene también un ángulo evidente, tangible y elocuente desde lo material, pero toma fuerza desde el gran impulso que nuestro

Gobernador el ingeniero Cuitláhuac García Jiménez ha dado, para poder realizar grandes obras en nuestro municipio, **¡muchas gracias Gobernador!**

Perfil que se refleja en la obra pública y que ha dejado para el segundo año de esta administración una cifra digna de informar y de tomar en cuenta como referente de un trabajo exhaustivo de gestión a nivel federal y estatal, gestión que ha traído para Coatepec, una inversión histórica de quinientos millones de pesos, que se suma a la realizada con recursos propios para dar como resultado un trabajo que ha detonado grandes y estratégicas obras para nuestro municipio, las que, además de elevar la calidad de vida de la ciudadanía, han apuntalado la economía de las y los coatepecanos.

Estos son los números que se transforman en edificaciones, las ideas que se consolidan y se concretan, pero, sobre todo, las obras que se piensan, desde un inicio para que sirvan a quienes más lo necesitan y generen espacios de seguridad y de confort para quienes en un futuro engrandecerán a Coatepec.

DESPEDIDA

Ciudadanas y ciudadanos de Coatepec este es el final de un informe sucinto y veraz, simple y transparente

como cada servicio y logro que está a la vista de todos, sencillo de enumerar y de entender, como es fácil de entender que el cambio en Coatepec se esté dando cuando todos participan, cuando lo que se genera es confianza, cuando desde lo que somos mejoramos día a día e invertimos tiempo y recursos para ello.

Estamos a la mitad del camino y desde aquí ya vemos la orilla que hemos dejado y el tramo recorrido, ¡gracias al cuerpo edilicio: Linda, Aldo, Tizania, Nelly, Sofía, Edson, Carlos, Herman y Lupita! junto a ustedes desde aquí ya podemos hacer las proyecciones de lo que será un positivo resultado, mitad del camino en que seguimos como al principio, entusiasmados, apasionados por sumarle magia a nuestro municipio, por fortalecerlo en su belleza y productividad, por asegurar su tesoro ambiental, por generar desarrollo para los que menos tienen, por impulsar la modernidad y el desarrollo, en este Coatepec nuestro y suyo, mío y tuyo que nos une desde tantos lados y el cual presumimos como un municipio que se Transforma

**y ese cambio ¡ese cambio lo hacemos todos con
Orgullo!**